
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧区地域協議会             
会長 西山 新平                    

日頃より、地域住民の皆様には牧区地域協議会に御理解と御協力を 

賜り、厚く御礼申し上げます。 

 さて、当協議会も 4年目となり、任期最終年度を迎えました。牧区のさらなる活性化に 

向け、自主的審議として「あらゆる人が安全・安心に住み続けたい牧
・

づ
・

く
・

り
・

」をテーマとし、 

「子育て移住」、「農業・林業」、「外出支援」の項目について話し合いを進めております。 

 また、6月 12日には、牧区、中郷区、清里区、板倉区の 4区が一堂に会して研修会 

が行われました。当日は、地域協議会や地域おこし協力隊の活動状況などについて情報 

交換を行い、有意義な時間を過ごすことができました。今回の研修を通して、他区の知識を 

習得し、牧区の活性化に向けて今以上に活発な議論を進めてまいります。 

皆様が少しでも住みやすい地域となるよう、委員共々精進してまいります。 

皆様からもご意見をお寄せいただければ幸いです。 

牧区地域協議会だより 
令和５年６月２５日発行（第５８号） 発行：牧区地域協議会  

－活動報告－ 

裏面にも取組内容を記載しております。ぜひご覧ください！ 

5月 23日（火） 

イタヤ 梨本様より事業概要の説明を受ける 

協議事項の一つである「メープルシロップ」について樹液 
の採取方法や製造・販売などの知識を深めるため、イタヤの 
梨本様を講師に招き、事業概要の説明を受けました。 

★これまでの主な活動内容★ 

 牧区地域協議会では地域の活性化を図るため、自主的審議において地域課題の抽出や施策の
立案に努めています。 

≪委員からの意見など≫ 
O委員：私も興味を抱き、樹液の採取を行っている。 
    実際にメープルシロップを使用したスイーツを食べたが、とてもおいしかった。 
N委員：一般的には若い木の方が樹液が出そうだが、老木でも樹液は採取できるのか？ 
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お問い合わせ先 

<牧区地域協議会事務局> 
牧区総合事務所 総務・地域振興グループ（上越市牧区柳島 522番地）  
TEL：025-533-5141 / FAX：025-533-5135 / E-mail: maki-soumu.g@city.joetsu.lg.jp 
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今
年
度
か
ら
、
地
域
独
自
の
予

算
に
基
づ
く
活
動
が
開
始
さ
れ
、

地
域
を
よ
り
良
く
す
る
た
め
に
、

景
観
整
備
・
文
化
活
動
・
地
域
振

興
と
、
そ
れ
ぞ
れ
の
目
的
に
沿
っ

て
活
躍
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

一
方
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

が
落
ち
着
き
を
見
せ
、
田
舎
体

験
・
農
業
体
験
の
受
入
れ
が
再
開

し
、
都
会
か
ら
外
国
か
ら
来
客
が

あ
り
ま
し
た
。
深
い
雪
に
育
ま
れ

た
豊
か
な
森
の
恵
み
を
受
け
、

「
空
気
が
き
れ
い
」、「
鳥
の
声
」、

「
水
や
食
べ
物
が
お
い
し
い
」
と

異
口
同
音
に
喜
ば
れ
る
様
子
に
、

こ
れ
ぞ
「
牧
の
宝
」
と
誇
ら
し
く

思
い
ま
し
た
。 
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★★★牧区地域協議会の活動状況は、ホームページでご覧いただけます。★★★ 

ホームページアドレス：https://www.city.joetsu.niigata.jp/life/6/56/ 

6月 2日（金） 
「移動市長室」にて中川市長と意見交換を行う 

6月 12日（月） 

「4区地域協議会委員合同研修会」に参加 

 市長が地域に赴いて執務を行う「移動市長室」に牧区地域協議会
として参加し、中川市長と意見交換を行いました。 
当日は、牧診療所における常勤医師の確保について、診療体制 

整備を求める旨を要望しました。 

 当日は、地域協議会や地域おこし協力隊の活動状況などについ
て情報交換を行いました。 
牧区地域協議会の活動状況について西山会長が説明し、牧区棚

広地区で地域おこし協力隊として活動している益子泉協力隊員が
取組について説明を行いました。 
各区の会長や地域おこし協力隊から活動状況を報告いただき、

他区の取組についてもより一層理解を深めることができました。 

「地域協議会」を傍聴してみませんか？ 

地域協議会は、どなたでも傍聴いただける会議です。 
「地域協議会って何？」、「どんなことを議論しているの？」と思う方は、ぜひ一度足をお運び 

ください。地域の皆さんが少しでも牧区の現状や課題について考えていただくきっかけとなれば 
幸いです。 

 

 ■「地域協議会」とは？ 

…身近な地域の課題について、そこで暮らす住民の 
皆さん自らが解決方法等を議論し、地域の意見を 
取りまとめ、市長に意見を伝えるための機関です。 

（説明を行う益子泉協力隊員） 

mailto:maki-soumu.g@city.joetsu.lg.jp

